

EKSPOS

Dandim 0709/Kebumen Pimpin Upacara Sertijab Danramil, Korp Raport Kenaikan Pangkat, dan Laporan Pensiun

Nasruloh - KEBUMEN.EKSPOS.CO.ID

Oct 2, 2023 - 14:26



KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub,Int., M.Han, Memimpin langsung upacara Sertijab Danramil, Korp Raport Kenaikan Pangkat Periode 1 Oktober 2023 dan Laporan

Pensiun yang dilaksanakan di Aula Gajah Mada Makodim 0709/Kebumen Jln. Kebumen Raya, Desa Adikarso Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Senin (02/10/2023).



Turut hadir pada kegiatan tersebut, Para Perwira Staf Kodim 0709/Kebumen, Jajaran Danramil Kodim 0709/Kebumen, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXIX Ny. Lindawaty Ardianta beserta pengurus Persit, serta perwakilan anggota Kodim 0709/Kebumen.

Pada kegiatan upacara tersebut di laksanakan Serah Terima Jabatan Danramil 12/Ambal dan Danramil 09/Kutowinangun jajaran Kodim 0709/Kebumen, Kegiatan Korp Raport Kenaikan Pangkat Satu Tingkat Lebih Tinggi Periode 1 Oktober 2023 sebanyak 59 orang Prajurit Kodim 0709/Kebumen yang berpangkat Bintara dan Tamtama, serta laporan Pensiun sebanyak 4 orang, terdiri dari 3 orang anggota Bintara dan 1 orang PNS Kodim 0709/Kebumen.

Dalam sambutannya Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han, mengatakan, "Selaku pribadi dan Komandan Kodim 0709/Kebumen, saya mengucapkan selamat kepada Kapten Cpm Aris Yulianto dan Kapten Inf Ali Kuntara yang menjabat sebagai Danramil 09/Kutowinangun dan Danramil 12/Ambal, yang pada hari ini telah menduduki Jabatan baru agar segera beradaptasi dan menyesuaikan dengan situasi wilayah," Ucap Dandim Kebumen.

Lebih lanjut Dandim 0709/Kebumen mengatakan, "Saya juga mengucapkan selamat dan sukses kepada anggota Kodim 0709/Kebumen atas kenaikan Pangkat Satu Tingkat Lebih Tinggi dari Pangkat semula, bahwasannya Kenaikan Pangkat bukanlah hadiah, melainkan suatu kehormatan dan penghargaan yang di berikan kepada prajurit yang mampu menunjukkan Prestasi dan dedikasi kerja yang baik, Oleh karena itu dengan kenaikan Pangkat ini saya berharap dapat menjadi pendorong untuk lebih memacu motivasi dan semangat baru dalam

meningkatkan kinerja," Ungkap Dandim Kebumen.

Dandim 0709/Kebumen menambahkan, "Saya tidak lupa mengucapkan selamat, kepada anggota pensiun yang telah mampu melewati masa tugas dengan baik, serta memberikan sumbangsih pengabdian terhadap Kodim 0709/Kebumen seraya berharap bahwa bapak dan ibu sekalian bisa Kembali ke masyarakat melalui jalur pengabdian yang berbeda dengan tetap memegang teguh jiwa Sapta Marga, Panca Prasetya Korpri dan selaku warga negara yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945," Pungkas Dandim Kebumen.

Redaktur : Nasruloh